とううん

NO. 4 2021年 8月 17日 JR東海労東京運輸所分会 責任者 今城敬一 編集 教宣 部

コロナ感染による重症者拡大!

ワクチン摂取した疾患のない30代の若者が亡くなっています。 コロナウイルスは大変危険です。身近に迫っています!

日勤在宅を日勤にさせることは危険ではないか! 職場においてもコロナ感染者が!通勤時も危険性! 日勤在宅は何のためにやっているのか?

コロナ感染により減収、新幹線利用客減、臨行路削減に伴う 乗務員の余剰員対策か?

コロナ感染防止のため自宅待機にして乗務員を守るためなのか?なんのための日勤在宅か?

現在は大雨対策による運行確保のためか、日勤在宅をヤメ 出勤させて日勤としています。その為職場や車両所での待機 場所が大変蜜となっています。大変危険な状況ではないか。

『大動脈輸送運行最優先確保のための日勤か?』

病院はすでに満床状態を超えています。そのため、救急車を呼んでも病院に受けいれてもらえない状況です。

全国で感染爆発拡大!医療崩壊!重傷者増加! 命の危険性がある!今は命を守ることが最優先! 個人の行動も重要!会社は社員の命を守れ! 自宅療養者が21.000人以上いる。

感染しても治療を受けられない可能性がある!